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第１７回教育研究評議会議事要録

平成１７年６月２４日（金）１３：３０～１４：３５１ 日 時

事務局第１会議室２ 場 所

３ 議 事

(1) 長崎大学学長選考会議委員の選出について

議長から，杉原経済学部長が６月３０日付けで任期満了となる旨の報告があった後，

資料１のとおり同学部長は教育研究評議会の構成員から選出した学長選考会議委員で

あるため，後任の委員を選出する必要がある旨の説明があった。

引き続き，議長から，７月１日付けで経済学部長に就任する東條評議員を後任の学

長選考会議委員としたい旨の提案があり，審議の結果，了承された。

(2) 平成１６事業年度に係る業務の実績に関する報告書について

議長から，平成１６事業年度に係る業務の実績に関する報告書について審議の提案

があった。

引き続き，理事（企画担当）から，本件については，５月２０日開催の連絡調整会

議及び同月２７日開催の教育研究評議会において原案を提示し，各部局等に持ち帰り

検討願い，意見等があれば６月９日までに提出するよう依頼していた旨と，６月２３

日開催の経営協議会での審議及び各部局等からの意見等を踏まえ計画・評価本部で検

討された案について今回審議願いたい旨の説明があった。

続けて，資料２－１，２－２に基づき，各部局からの意見等に対する検討結果及び

全体的な状況等について，主な変更点を中心に説明があり，審議の結果，原案どおり

了承された。

加えて，本報告書については，６月２８日開催予定の役員会で議決した後，文部科

学省へ提出する旨と，字句の一部修正等については，計画・評価本部長に一任願いた

い旨の説明があった。

なお，議長から，本報告書の「全体的な状況」の記載部分については，ホームペー

ジへの掲載等により，教職員全員に周知したい旨の説明があった。

(3) 長崎大学一般教科内地留学生規則の一部改正について

議長から，長崎大学一般教科内地留学生規則の一部改正について審議の提案があっ

た。

引き続き，理事（教育・情報担当）から，資料３に基づき，都道府県教育委員会等

が実施する研修の多様化に伴い，同委員会から派遣される一般教科内地留学生の受入

れ期間について，１月未満の研修にも対応できるようにするための規則の改正である
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。旨と，本規則の改正内容について説明があり，審議の結果，原案どおり了承された

４ 報告事項

(1) 部局長の選考結果について

議長から，６月３０日付けで任期満了となる杉原経済学部長の後任として，東條正

経済学部教授が同学部教授会において選考された旨の報告があった。

(2) 社団法人国立大学協会第４回通常総会及び国立大学法人学長・大学共同利用機関法

人機構長等会議について

６月１６日に開催された社団法人国立大学協会第４回通常総会及び同月１７日に開

催された国立大学法人学長・大学共同利用機関法人機構長等会議の概略として，資料

４に基づき，①議長から，文部科学省研究振興局による「我が国の科学技術・学術に

ついて」に関し，②事務局長から 「新時代の大学院教員－国際的に魅力ある大学院教，

育の構築に向けて－（中央教育審議会中間報告 」に関し，それぞれ報告があった。）

(3) 平成１７年度大学教育の国際化推進プログラム（海外先進教育実践支援）及び平成

１７年度大学教育の国際化推進プログラム（戦略的国際連携支援）への申請につい

て

理事（研究・国際交流担当）から，資料５に基づき，平成１７年度大学教育の国際

化推進プログラム（海外先進教育実践支援）及び平成１７年度大学教育の国際化推進

プログラム（戦略的国際連携支援）に関し，本学から申請した取組について報告があ

った。

(4) その他

ア 非常勤講師手当の削減について

理事（教育・情報担当）から，法人化に伴い非常勤講師手当については積算がなく

なっており，本学の人件費の中から支出している現状と，非常勤講師の数は年々増加

しており，人件費全体を圧迫している状況である旨の説明があった後，非常勤講師手

当の削減に関する方策を全学の教務委員会で検討する旨の報告があった。

７月及び９月の教育研究評議会の開催日時についてイ

。総務課長から，７月及び９月の教育研究評議会の開催日時について連絡があった

評議員の任期満了についてウ

議長から，６月３０日付けで任期満了となる杉原評議員の紹介があり，列席の岡田

経済学部教授が，本人から本評議会に寄せられたコメントを代読した。

以 上


